
Protoko l l  de r  SP-S i tzung

Datum: 14.01.2010

Uhrzeit: 13.00 bis 13.30

Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste
Protokollant:  Philipp Hüttl

TOP 1: Begrüßung und Feststellen der Beschlussfähigkeit

TOP 2: Projekt "Schulpullis"
Zuerst Schilderung des Gespräches mit Hr. Peris als Vertreter der 

Fachschaft Kunst. Auf die Schulter der Textilien muss das Bildzeichen des 
OHG-Logos angebracht werden. Zunächst starker Einspruch, dann die 

Erklärung, dass die Pullis entweder mit Logo oder gar nicht produziert 
werden. Das Logo ist wichtig um die Corporate Identity des OHG nicht 

zu zerstören. Das SP stimmt einstimmig für Pullis mit dem Logo ab.

Anschließend wird das Vorhaben des Kreis der Freunde erläutert. Dieser 
möchte die Pul lover hochwertig produzieren und von einem 

professionellen Grafiker entwickeln lassen, damit sie auch mittel- bis 
langfristig verkauft werden können. Daher wird sich das Vorhaben noch 

weiter in die Länge ziehen. Der Kreis der Freunde möchte allerdings 
einen Probelauf starten, in dem die Qualität unseres Anbieters getestet 

wird.

TOP 3: Mittelstufenpartys
Es wird erläutert, dass uns der Kulturkeller für Mittelstufenpartys zur 

Verfügung steht. Die anwesenden Mittelstufenschüler werden gebeten, 
ein Meinungsbild über die Mittelstufenpartys einzuholen, generell 

besteht jedoch Interesse.

TOP 4: Termine für SP-Fahrt
Das SP wird gebeten uns mitzuteilen, wann Exkursionen, Klausuren oder 

ähnliches stattfinden, damit sich diese gegebenenfalls nicht mit der SP-
Fahrt überschneiden.
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TOP 5: SEIS
Ende Januar nimmt die Schülervertretung an einer Arbeitsgruppe zur 

Auswertung des Fragebogens von SEIS teil. Nach der Auswertung wird 
Bericht erstattet.

TOP 6: Verschiedenes
Carina S. regt an, die Schüler besser über bestehende Schüleraustausche 
zu informieren, da große Verwirrung entsteht, welche Schüler bei 

welcher Fahrt teilnehmen dürfen.
Laura V. möchte, dass in der 9. Jahrgangsstufe eine jährliche Fahrt in ein 

Konzentrationslager etabliert wird.

Die Frage nach Interesse an einer Faschingsparty für die Unterstufe 
kommt auf. Die jeweiligen Klassensprecher sollen klären, ob ihre 

Mitschüler dies befürworten.
Außerdem wird das SP gebeten Bands anzusprechen, die möglicherweise 

am Band Contest teilnehmen würden, der im Sommer stattfindet. Diese 

Bands sollten der SV genannt werden.
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